

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian dapat disimpulkan bahwa strategi guru Pendidikan Agama Islam (PAI) dalam menanamkan nilai-nilai moderasi beragama di SMA Negeri 2 Krakatau Steel Cilegon melalui dua cara yaitu sebagai berikut: *pertama* melalui pembelajaran dalam kelas dengan pembiasaan membaca al-qur'an sebelum belajar, memanfaatkan sumber belajar, penerapan metode ajar yang sesuai, menciptakan komunikasi yang baik dengan siswa, serta dengan penerapan evaluasi yang berkelanjutan. *Kedua* melalui kegiatan atau program di luar kelas, seperti melalui kegiatan upacara bendera setiap hari senin, melakukan kegiatan bakti sosial, melaksanakan program kerjasama dengan berbagai pihak seperti kapolsek dan kapolres serta berbagai kegiatan yang lain.

Sikap beragama siswa di SMA Negeri 2 Krakatau Steel Cilegon setelah ditanamkan nilai-nilai moderasi beragama sangat baik, hal ini dapat terlihat dari pergaulan siswa yang saling menghargai sesama tanpa membeda-bedakan agama, semua siswa dapat berperan aktif dalam berbagai kegiatan seperti kegiatan bakti sosial yang beranggotakan siswa dari agama yang berbeda, sehingga tercapainya sikap saling menghargai perbedaan, dapat saling bekerjasama dengan baik. Adanya perubahan para siswa tentu tidak terlepas dari dukungan dari berbagai pihak, kepala sekolah dan para guru yang saling membantu, sejauh ini tidak ada kendala berarti yang di alami oleh guru pendidikan agama islam dalam menanamkan nilai-nilai moderasi beragama pada siswa, hanya saja dalam beberapa kegiatan yang cukup besar membutuhkan dana yang

besar pula, ini yang menjadi salah satu kendala dalam menanamkan nilai-nilai moderasi pada siswa di SMA Negeri 2 Krakatau Steel Cilegon.

B. Saran

Pada dasarnya strategi yang dilakukan guru Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 2 Krakatau Steel Cilegon sudah cukup baik, sehingga mampu membentuk karakter siswa yang beragama yang mampu menghargai perbedaan, namun diharapkan kepada guru PAI untuk dapat meningkatkan strateginya dalam menanamkan nilai-nilai moderasi beragama, memperbanyak implementasi dalam bentuk kegiatan-kegiatan sehari-hari.